

La extensa carta (cuya copia se ha suministrado), la envió Gale al “Comité del Partido Comunista” —invitando a este último a una deliberación “conjunta” para un intercambio de ideas.

Las dos fracciones se reunieron el jueves pasado (10 de febrero) y ahí empezó la controversia entre ambos grupos. La fracción del que esto escribe impuso como condición inalterable para la unificación, el que Gale fuera totalmente eliminado, por su vinculación como Agente Secreto a todos los regímenes mexicanos, desde el de Carranza hasta el de la actual administración. Los del grupo opositor se resistieron a esta propuesta, exponiendo que a Gale no se le confiaría ninguna función oficial; que se le prohibiría seguir publicando la *Revista Gale* sin la previa censura del partido; que se le admitiría sólo como un “simple miembro”. Cuando la discusión avanzaba, apareció Gale junto con un número considerable de norteamericanos desconocidos, cuya apariencia era con mucho la de “maleantes”, y distribuyeron un extenso “Manifiesto” impreso, donde se hacían graves acusaciones en contra del que escribe y otros miembros prominentes del grupo de éste. Al enterarse de las acusaciones que se hacían en su contra en el “Manifiesto”, se suscitó una “riña” y el que escribe se vio en la obligación de disparar su revólver contra Gale quien, en compañía de sus seguidores, se retiró apresuradamente. Los más fervientes seguidores de Gale se quedaron en el salón, y la discusión continuó. Por ello, se espera que pronto se pueda llegar a un acuerdo.

Entre varios miembros de la “Juventud Comunista”, se propone hacer un esfuerzo para “suprimir” a Gale y, como pudiera pensarse que, de lograrse dicho esfuerzo, el que escribe pudiera estar implicado, se le dijo que se le avisaría antes para que pudiera estar fuera de la ciudad en ese momento y así contara con una coartada. El que escribe no cree que la “Juventud Comunista” pueda realizar su plan, pero